



Fitch mantiene calificación crediticia de México en “BBB-“

La agencia Fitch Ratings ratificó en “BBB-” la calificación crediticia de México, con perspectiva “estable”, citando un marco de política macroeconómica prudente, así como finanzas externas estables y sólidas

Por: [Héctor Vargas Isita](#) 17 DE MAYO DE 2022 | 16:49

La agencia **Fitch Ratings ratificó en “BBB-” la calificación crediticia de México**, con perspectiva “estable”, citando un marco de política macroeconómica prudente, así como finanzas externas estables y sólidas.

En un comunicado, la calificadora señaló que la nota está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las **perspectivas de inversión** y los posibles pasivos contingentes de la petrolera estatal Pemex.

Con información de Reuters